
疏1岩月に虎
発行　宇治市国際親善協会
事務局　〒611－8501宇治市宇治琵琶33宇治市役所秘書課内
電　話　0774－22－3141（内線2057）　ＦＡＸ　20－8776
Ｅ－ｍａｉｌＢＣＩｌＯ4550＠ｎｉｆｔｙ．ｃｏｍ　ホームページｈ叫）：Ｎｈｏｍｅｐａｇｅ3．ｎｉｆｔｙ．ｃｏｍ／ｕｉｆａ／

カムループス市訪問団が来宇

第　 45　号

平成17年 （200 5年）12月

7月10日に宇治市の友好都市　カムループス市からメル・ローゼンバーガー市長を団長とする訪問団

41名が来宇されました。パイプバンドによるロビーコンサートや宇治市内の施設訪問など友好交流を深

めました。また、7月14日・15日に開催された愛知万博カナダ館でのカムループスデーのイベントに

お招きをいただきました。

幼稚園児からプレゼント
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カムルーブスでの3年間 長束友実　記
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カムルーブスでの最初の2年間はホームステイを体験しまし

た。ホストファミリーは夫婦と犬が一匹で、最低限のルールはあ

りましたが、伸び伸びと生活できました。ホストファミリーとの

相性は本当に人それぞれであり、苦労していた友人も何人もいま

した。私の場合は、特にトラブルもなく、今でも頻繁に連絡を取

り合っています。ホームステイの良いところは、カナダの一般家

庭の生活を知ることが出来る点と、ホストファミリーからのサ

ポートが受けられる点につきます。

夕食時間が早かったり、クリスマスを盛大に祝ったり、日本と

の違いをはっきりと体験できます。カムルーブスに留学して、一

度はするべき経験です。

も嶺㌧　てパ㍉ん　ト㍉

（前カリブ大学）

この3年間の大部分は学校生活で占められていたといってっ
も過言ではありません。日本の大学では前期・後期のテスト
一発で成績が決まることも多いかと思いますが、カナダでは
学期中の数々の課題やテストが行われ、日々の積み重ねが要
求されます。また、他の大きな大学と比べて、この大学では
クラスの規模が比較的小さく、先生と学生との距離が短く、
コミュニケーションが取りやすいのが特徴です。私は1年目

をＥＳＬに費やし、2年目からはビジネスマネジメントを学ぶプロ

グラムに入りました。
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す。プログラム当初はカナダ入学生に混じって授業を受けるこ
とに不安も多少感じました。ＥＳＬを終了したといえ、周りの英語
についていけるのか、自信がありませんでした。

しかし、授業が始まれば、そんな不安は吹き飛びました。努
力をすれば、授業にもついていけるし、成績でカナダ入学生に負

けるようなことも決してないのです。また、たとえ
英語が完壁ではなくとも、周りは理解してくれるの

で、開き直ることが重要です。

カリキュラムに関しては、1年目はビジネス・マー

ケテイング、ビジネス英語、会計学、コンピューター

等、必要な基礎科目を選びます。2年目になると、1

ＴＯＥＦＬのスコアを持っていない留学生は英語のクラスを履修し

なければなりません。ＥＳＬでは各国からの留学生が共に机を並べ、

フレンドリーな雰囲気の中、文法、会話、読解、エッセーの書き

方等、アカデミックプログラムに入るために必要なスキルを学び

ます。語学は自分のレベルに合わせて学ぶことが非常に重要なこ

とであり、5レベルから成るこのＥＳＬはその点で最適なプログラ

ムであると言えます。

このプログラムは2年間の実践につながるビジネスマネジメ

ントを学ぶプログラムです。学生自身がスケジュールを決めるこ

とのできる4年制の学位プログラムと違い、ディプロマプログラ

ムは2年間のスケジュールが最初から決まっています。毎学期6

教科ずつが4学期間続きます。プログラムの定員は毎年36人で

すが、途中で他のプログラムに移ったりする学生も多く、人数は

徐々に減ります。2年目は、クラスは全て10～20人程度の小

クラスでした。このプログラムの良いところは、クラスメートが

皆同じスケジュールの為、毎日顔を合わせ、お互いを良く知るこ

とが出来る点です。また、グループワークの多さも特徴の一つで

年目の基礎から発展し、グループワーク、プレゼンテーションが

多くなります。また、プラクティカムと呼ばれる、就労体験も必

修になっており、私はあるマーケテイング講師のアシスタント

をしました。しかしながら、私達の学年はプログラムのカリキュ

ラムが変わった直後で、このプラクティカムに関するサポート
がしっかり整っていなかったのも事実です。

一番思い出に残っているのは、やはり最後の学期です。2年

間で最も課題・グループワークが多く、常に何かの課題に追われ

ていました。更に、個人でビジネスを立ち上げるという設定でレ

ポートを完成するという集大成のような課題もありました。

学期の終わりに近づくにつれ、クラスメートと共に、週末や夜中

も学校でプロジェクトに取り組まなければなりませんでした。

皆、最後はとにかく必死で疲れ切った状態でしたが、その期間は

クラスメートとの信頼関係もぐっと強まったように思えます。

また、カリブ大学は4月1日にトンプソン・リバーズ大学と

して生まれ変わり、3月31日に行われた式典にボランティア

として参加することができました。カナダ国内外から多くの方

が来られたこの重要なイベントに、一学生として参加できたこ

とを幸福に思います。

－バちニ

カムルーブスは誰もが同意するほど田舎です。日本のように

買い物を楽しめるとはいい難く、時間つぶしに困ることもしば

しばです。

また、完全な車社会であるため、車のない私達は唯一の公共
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宇治市の新しいＡＥＴの紹介
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一聖血しさ一聖心：三‥二言∴‥∴二∴三

（Ｄ宇治市の第一印象は？
宇治市の歴史は大変興味深いです。

山の中のハイキングもとても楽しく、
様々な植物や動物は森の中をとても

盛緻美しく見せてくれて、歩いているとお
監照もしろいです。日本の人々、特に学校

の先生や生徒のみなさんは私にとて
も親切にしてくれます。

②趣味は何ですか？

柔道やロッククライミング、
マウンテンバイクなどが好きです。

轟　㊥㊨㊨㊥㊥㊥
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③自己紹介をお願いします
こんにちは。私の名前は、ジェフリー・

ボズデットです。カナダのカムループス

市から来ました。私は小学校の頃に柔道
や日本の歴史について学び始め、その頃
から日本に興味をもっています。

皆さんにお会いして、地域とより深く
関われることをとても楽しみにしていま

す。
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①宇治市の第一印象は？

日本はいろんな意味でアメリカと似ています。
しかしそれとは逆に、全く異なる部分もあります。私は
宇治に大変興味があります。のんびりとしたカジュア
ルな雰囲気で生活しやすいです。川や山もとても美し

いです。

②趣味は何ですか？
子どものころからオペラやミュージカルなどの演劇

をやっていました。大学では様々な種類のミュージカ

ルの脚本を書きました。旅行や歌、ギター演奏も好きで
す。過去には映画制作にも興味がありました。日本にい
る間にぜひ映画を作りたいと思っています。
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③自己紹介お願いします

私は22歳です。アメリカのバージニア州から来ま
した。最近バージニア大学を、英文学、音楽、物理学
の学位を取得し卒業しました。日本にいる間に日本語
を話すこと、読むこと、書くことをしっかり学んで、
現代の日本文化を学びたいと思っています。教えるこ

ともとても楽しいですし、それを継続することは大変
ためになる経験と考えています。

続2ページより

手段であるバスを駆使します。夏の日差
しは痛い程強く、冬は雪に加えマイナス
25度という鼻の中まで凍るような寒い
日もあります。いかに転ばずに冬を過ご
すかに毎年必死でした。しかし、一年を通
して乾燥しているので、比較的日本よりも過ごしやすいとい

えます。また、アウトドアのアクティビティを楽しむには絶好

の土地で、夏にはキャンプ、バーベキューやゴルフ、そして冬

はホッケー、カーリングやスキー・スノーボードが楽しめま

す。私は毎年冬にスキー場のシーズンパスを購入し、スノー

ボードを楽しみました。

カムルーブスはバンクーバー等と比べ確かに
何もない田舎だけれど、旅行から戻ってくると誰
もがはっとする、ああ帰ってきた、と思えるそん
な魅力があるのです。だからこそ、3年間、充実
した生活を送れたのです。カムルーブスはカナダ
の故郷であるとも言えます。多くの友人に出会
い、色々なことを経験し、瞬く間に3年間が過ぎ

ました。多くの人々に支えていただき、カムルーブスでの生

活は貴重な財産となりました。カムルーブスを離れる日も

近づき、ここでの全てを寂しく思うのは間違いありません。

しかし、新たな出発に向け、この地での体験を少しでも活か

せたらと思います。

3年間、ありがとうございました。　（2005年4月記）
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友好都市との今年度の主な交流
6月16日～　6月22日　宇治ライオンズクラブ訪問団16名がカムループス市訪問。
7月10日～　7月13日　カムループス市からの訪問団41名が来芋。

7月14日～　7月15日　愛知万博カナダ館でのカムループスデーのイベントに市民
100名が参加。

8月17日～　8月24日　宇治市中学生訪問団12名がカムループス市を訪問。
8月18日～　8月24日　宇治市空手道連盟訪問団18名がカムループス市を訪問。

10月13日～10月20日　宇治市公式訪問団19名が威陽市を訪問。
11月28日～12月　1日　威陽市からの訪問団7名が来字。
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会 費納 入 のお願 い

平成 1 7 年度の会費の納入をお廟いします。

当協会の運営は皆様の会費によって成 り立って

います。会の運営や活動を活発にするために

も、どうぞよろしくお願いします。

会費　　　　　　　　　　　　　 一 ．

個人会員　　 2 ， 0 0 0 円　　　　 ‾・、
団体会員　　 5 ， 0 0 0 円

法人会員　 1 0 ， 0 0 0 円

振込先

京都銀行　 宇治支店

普通預金　 6 7 8 4 5 9

受取人　 『宇治市国際親善協会』

◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎◎＠◎◎◎
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今回のＵＩ ＦＡニュースはいかがでした
でしょうか。運営部会のメンバーのご協力

を得まして紙面を縦書きから横書きに改め

てみました。イラストも多く取り入れ読み

やすくなったと考えていますが、皆さんの

ご意見をお待ちしています。
また、会員の皆様が実施されます事業の

案内や国際交流に関する記事などが
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鞠転職偶…断脚静綱尉票雲遜漕

宇治市国際親善協会のホームページアドレスです。
是非　ご覧ください。
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宇治国際交流クラブには会員で作るサークル

が5つありますがそのうちの一つである観光ガ

イドクラブが、10月23日、阿弥陀如来座像の
修復が終了した平等院で秋のガイドイベントを

行いました。観光ガイドクラブは宇治の歴史、史

跡、名勝などを勉強しそれをどのように外国の方

に英語で案内するかを勉強するグループです。昨

年は宇治上神社、宇治橋、興聖寺などをガイドし

ました。23日は中国、アメリカ、タイ、エジプ
ト、ウクライナ等からの25名の外国人を含む総

勢55名で2班に分かれて平等院を案内しまし

た。お天気にも恵まれイベントは大成功でし

た。この観光ガイドクラブを通して今まで宇治

に住んでいながらいかに宇治のことを知らな
かったかということ、そして宇治は史跡・名勝

のみならず美術や産業においても素晴しい魅

力のある観光都市であるということを実感し

ました。

そんな宇治に住んでいることに感謝して、こ
れからも宇治の勉強に頑張ろうと思うこの頃

です。
森本
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